



# まちのみんなと振り返る 特集01 2016年の前橋ニュース



INTERVIEW  
市立前橋高 3年  
小川 春香 さん

高校で新聞委員会委員  
長を務める、小川春香さん。学校新聞を  
作成し、学校のニュースを伝えていま  
す。小川さんが今年印象に残ったのは、前橋  
市長選挙。18歳から選挙権が与えられ、  
選挙が身近に感じられるようになった。  
「アメリカみたいに、若者が活発に議論す  
るのも大事だと思う」。社会の物事を決  
める一員になった一年でした。

2016年も残りわずか。皆さんにとってどのような一年だったで  
しょうか。今号では、2016年の前橋での大きな出来事をプレイ  
バック。スポーツ、経済、報道などの分野で活躍する皆さんに、  
2016年を振り返ってもらいました。

☎ 市政発信課 ☎ 027-898-6642

## 1 J2残留ふんばりの2016

「サ  
ポーターの熱い  
声援のお陰で、  
なんとかJ2に踏みとどま  
れました」。現役時代には激しいプ  
レイで「アジアの虎」の異名を取っ  
た服部監督。昨年の主力がチームを  
去り、一からチームづくりを進めな  
がらの苦しいシーズンを戦い切った。  
地元の熱い声援は、闘将の心に何度  
も火を付けた。踏ん張りの年。ザ  
スパクサツ群馬にとっての2016  
年。J2の22チーム中17位でシー  
ズンを終えた。



INTERVIEW  
ザスパクサツ群馬  
服部 浩紀 監督

本市が来年度中の完成を目指す  
整備を進める天然芝4面を持つ関  
東最大規模のサッカー施設・下増田  
運動場。2月には同クラブがクラブ  
ハウス・練習場として利用を開始  
する。これでJ1昇格要件が満たさ  
れ、準備が整った。来季チームは残  
留争いではなく、昇格を目指す。

ま  
ちのラジオ局、まえばしCITY  
TYエフエムで毎日のニュー  
スを伝えている浅野さん。まちの動  
きをニュースから感じている。  
「前橋ビジョンが策定されたとき  
は、前橋のエネルギーを感じまし  
た。変わっていく、変わっていく  
たいという前向きな気持ちがある  
人から伝わってきました。これから  
前橋での人の生き方が変わってい  
くんだろうなと思います」  
ニュースを伝える以外に、イベン  
トでの司会や運営にも関わっている。  
「さまざまなイベントに関わって  
いて、熱い思いを持った人にたくさ  
ん出会いました。いろいろな世代の  
人が頑張る姿を見て、まちのラジオ  
局として、その思いをしっかりとリス  
ナーに伝えていかなければならな  
いと感じています」



INTERVIEW  
まえばしCITYエフエム  
浅野 澄 さん

## 1 エネルギーを感じた2016

## 2016年、前橋転換の年



### 新しい出発が見えた年

産業や行政、教育、金融、労働、メディア、住民の各分野の有識者で作  
り上げた県都まえばし創  
生プランや、前橋ビジョ  
ン。前橋が進む方向性を  
示した年になりました。



政策部  
部長 藤井 由行

さ  
で、前橋市にとって、今年  
は  
どんなことがあったでしょう  
か。大きな出来事を振り返ります。

### 1月 1 マイタワの運行を開始

高齢者や運転が困難な人などが、  
タクシーに乗って気軽に外出できる  
ように。免許返納をした後でも外出  
を楽しめます。

### 4月 4 県都まえばし創生プラン完成

人口減少問題を克服し、地方創生  
の取り組みを進めるプランが完成。  
未婚率の上昇や夫婦間の出生数の減  
少、若者の総数の減少、要介護等認  
定者率の上昇の4つの課題を優先的  
に解決するために策定しました。

大正5年の開館から人が学び合う  
市立図書館100周年

### 8月 8 前橋ビジョンを発表

メインビジョンは「めぶく」。田中  
仁財団と本市が共同し、100年先を  
見据えた前橋の方向性を示しました。

### 10月 10 旧嶺小跡地に英語村開校

地域の拠点として長年愛された嶺  
小が、語学学習で交流できる、新た  
な拠点に生まれ変わりました。

### 11月 11 萩原朔太郎生誕130周年

この記念すべき年に、朔太郎の孫  
の萩原朔美が前橋文学館の館長に就  
任。新たなスタートを切りました。

### 市民の活躍が光った年

中心市街地などで  
開催されたイベント  
「45DAYS」では市民の主  
体的な活躍が光りました。  
いろいろな試みに挑戦す  
る人がいれば、街は動き  
始めます。前橋の未来に  
ワクワクしています。



前橋市長  
山本 龍